

## JEUX OLYMPIQUES PARIS 2024, TELECOMS, ORANGE

### POUR UNE TASK-FORCE « SURPRISES »

Rebond sur l'article du journal *Le Monde*, 18 novembre 2022

“JO de Paris 2024 : Le paris risqué d'un seul opérateur de télécoms – Orange se voit confier une mission prestigieuse mais critique.” Olivier Pinaud.

<https://journal.lemonde.fr/data/2428/reader/reader.html?t=1666093118395#!preferred/0/package/2428/pub/3396/page/17/alb/144741>

Une superbe responsabilité.

En plus de la mobilisation de toutes les compétences pour assurer un succès technique sur ce défi majeur...

En plus de toutes les compétences pour consolider la "continuité d'activité" de rigueur...

Il ne serait pas inutile de prévoir une task-force "surprises", entièrement mobilisée sur les possibles angles morts et autres surgissements non anticipés. Et donc préparée à cette mission le plus souvent non identifiée et pourtant décisive dans un monde de plus en plus sujet à ruptures, bouleversements, chocs inédits, défis hors cœur de métier, etc.

Je l'avais suggéré pour l'Euro de Football en France lors d'une réunion du Haut Comité Français de la Défense Civile au Sénat avec le Préfet en charge de la sécurité de l'événement – et ce fut la surprise de l'état d'urgence.

Avec l'ambassadeur Pierre-Henri Guignard, nous avons commencé à le faire pour la COP 21 – et cela ne fut pas inutile (mais il ne fut pas possible de poursuivre jusqu'au bout, car la case "surprise" n'a pas d'existence administrative).

Voir :

Patrick LAGADEC et Matthieu LANGLOIS : “**Business Discontinuity**”, *Crisis Response Journal*, 17:2, June 2022, pp. 38-40.

<https://www.patricklagadec.net/wp-content/uploads/2022/05/PatrickLagadecMatthieuLanglois-2.pdf>